

El militar cuyo propio honor y espíritu no le estimulen a obrar siempre bien, vale muy poco para el servicio» dice el artículo 14 de las Reales Ordenanzas, que ayer recordaba el abogado Javier García de la Serrana, director general de Hispacolex, durante un entrañable acto de entrega de distinciones organizado por la Asociación de Mérito 'Duque de Ahumada' - Amigos de la Guardia Civil, que se celebró en la Casa de Cultura de Albolote. García de la Serrana, que fue una de las

personalidades que recibieron una condecoración, realizó una luminosa reflexión sobre la importancia que la integridad tiene no sólo en el contexto de las Fuerzas Armadas, sino en el de cualquier entidad, institución, empresa u organismo. «Con demasiada frecuencia –dijo– estamos siendo espectadores de conductas inadecuadas y prácticas inmorales en todos los ámbitos sociales, incluido el empresarial, difundidas continuamente por los medios de comunicación. Frente a esto, la sociedad nos exige integri-

dad y fortaleza, más allá de las cifras económicas de negocios exitosos, pues sólo los éticos, los asentados en férreos valores, han resistido la prueba del tiempo y los avatares que deja tras de sí una crisis económica. De ahí la necesidad de determinar cuáles son los valores adoptados por la empresa, cuál es su código ético, pues este guiará los valores de aquellas personas que trabajan en ella y la diferenciará de su competencia». Finalizó dibujando el perfil de quien es el auténtico líder, el genuino empresario prepara-

BUENOS DÍAS
MELCHOR SÁIZ-PARDO

LA INTEGRIDAD EN LA EMPRESA

